

Mme Marc Lévesque,
Acadie School, N.S.

VOLUME 111 No. 5



RAYONNER

Chers Etudiants ,

Vous avez reconnu la devise de l'Ecole. Ce petit mot dit plus qu vous ne le pensez. Toujours, où il doit vous rappeler que vous êtes un ambassadeur de E.S.A. Où que vous soyez. A l'école votre devise vous dicte une ligne de conduite précise: Suivre les règlements qui ont été tracés. Etudier avec ardeur, tous les jours, afin de bien réussir et soutenir la comparaison avec les autres écoles. Montrez-vous toujours digne de la confiance que nous essayons de vous donner. Pour certains c'est la dernière chance que vous avez de vous former avant d'entrer de plein pieds dans la vie.

Jalphonse Bour

P R O F I L

Frère Hector

Au début du mois de novembre un nouveau professeur arrivait à notre école pour enseigner au grade 10 des garçons. C'était le Frère Hector que nous connaissons tous maintenant.

Frère Hector Thibodeau est né à Robichaud, N.-B. Il fréquenta l'école de son village puis celle de Barachois. Entré au juvénat des Frères de l'Instruction chrétienne à Grand-Sault en 1953; il y resta jusqu'à 1955 lorsqu'il partit pour Ste-Clothilde-de-Horton, Québec afin de faire son noviciat (1956-57). Il continue ses études pour obtenir son B.A. en assistant, depuis 1955, aux cours d'été du collège St-Joseph. Après avoir reçu sa licence de professeur il débuta sa carrière d'enseignement à St.-Quentin en 1958. De 1961-63, il enseigna à Shédiac jusqu'à ce qu'il vint à Rogersville.

Frère Hector aime beaucoup l'enseignement, mais pour se délasser, la lecture lui est très agréable; aussi, il apprécie grandement la musique.

Nous lui avons demandé de nous donner ses impressions de Rogersville et il a répondu qu'il trouve les gens de notre village sympathiques et semblables à ceux de sa paroisse natale. Il a aussi ajouté qu'il s'attendait de rester à Rogersville jusqu'en 1990.

Mary O'Brien et Alfreda Gaudet,
11^e année

Danses de folklore

Lors de la dernière réunion du Foyer-Ecole, le 13 janvier, douze filles de la 11^e et 12^e année donnèrent une démonstration de quelques danses de folklore. Voici celles qui furent dansées: Mayim, danse israélite; Bododi, danse israélite; Alexandrovsky, danse russe. Nous espérons que ces danses ont su plaire aux personnes présentes à cette assemblée.

Ann-Marie Boisvert
11^e année

Soirée de Noël

Notre soirée de Noël eut lieu le 22 décembre dans la salle de l'école. La salle avait été décorée avec goût par des filles et garçons de l'école supérieure Assomption. Le bulletin d'affiches, les rideaux, le gros sapin de Noël installé dans le centre de la salle donnaient l'impression de Noël.

Le party débuta vers les huit heures par des chants et cantiques de Noël autour de notre fameux arbre suivis par des jeux et danses qui nous tenaient occuper pour le reste de la soirée. Un délicieux goûter fut servi par des filles des grades 9, 10, 11, 12. Le goûter terminé, il y eut encore des danses sous la surveillance de chaperons.

Nous voulons dire un mot de remerciement au Conseil Etudiant, surtout à notre président Paul Aucoin, pour nous avoir préparé une soirée si bien réussie.

Paulette Gionet,
11^e année.

oooooooooooooooooooooooooooo

Soirée du Nouvel-An

Le 1^{er} janvier à l'Ecole Supérieure Assomption avait lieu un party pour célébrer le début de l'année nouvelle. Tous les jeunes désirant y venir étaient invités. La soirée commença par un jeu dans lequel chacun dut participer. Ensuite il y eut de la danse pour satisfaire tous les goûts.

Au début de la soirée, nous avons l'honneur d'avoir parmi nous le Frère Richard Mazerolle, ancien professeur de notre école et actuellement principal à Saint-Henri-de-Barachois, et une ancienne institutrice, Mlle Yvette Cormier qui enseigne dans une école du Québec. Notre principal, Frère Aphonse Brun, était aussi présent.

Le tout se termina vers les onze heures et demie. Au nom de tous les élèves, je désire remercier le

Conseil-Étudiant pour ce projet et tout spécialement notre président Paul Lavoie et les élèves qui se sont dévoués pour le préparer.

Marielle Michard,
12^e année.

oo

Caisse Scolaire

Caisse Scolaire fondée le 1 mai, 1961.
Responsable : Frère Alphonse, Principal.
Épargné depuis sa fondation.....\$1952.68
Retiré depuis sa fondation..... 726.38
Balance au 31 décembre, 1963..... 1226.30
Nombre de membres au 31 décembre '62 :169

Épargné du 1 janv.'63 au 31 déc.'63...\$ 768.29
Retiré du 1 janv.'63 au 31 déc.'63.. 277.65
Nombre de membres au 31 décembre '63 :240

Depuis la fondation de la Caisse Scolaire, cette semaine (du 12 au 17 janvier) a rapporté le plus grand montant : \$58.97.

Diane Bordage,
Secrétaire.

oo

Chant

Le chant de la messe de minuit nous donnait vraiment l'esprit de Noël et fut très bien réussi, grâce aux élèves, professeurs et à Mère Charles qui s'en occupe toujours et fait un très beau travail.

Nous la remercions sincèrement ainsi que tous ceux et celles qui chantent.

J'espère que vous allez tous continuer à nous faire profiter de ces beaux chants.

Line Arseneau, 9^e année.

Journée à Moncton

Pendant les vacances de Noël, le 2 janvier, les élèves de la 11^e et 12^e année ainsi que les musiciennes accompagnées de leurs professeurs ont rendu visite à Mère Patrice, notre professeur et directrice de l'année dernière.

Étant arrivées, nous étions remplies de vie et d'entrain. Notre premier intérêt fut de revoir Mère Patrice et d'autres connaissances. Toutes les figures nous souhaitaient la bienvenue.

Vers les onze heures trente, Mère Patrice nous fit visiter le Noviciat, la chapelle, et quelques autres endroits. Durant l'après-midi, il y eut un petit concert donné par les Novices et Postulantes qui donnèrent danses et chants folkloriques. À la fin du programme, nous avons donné nos danses folkloriques suivies par quatre chants de Jeannette Arseneault et de Julia Collette, le tout accompagné par Mariette Lavoie.

Après il y eut le dépouillement d'un arbre de Noël. Ceci était une surprise pour nous de Mère Patrice. Il n'y avait qu'à nommer un numéro de 1 à 30 et chacune recevait un petit cadeau. Merci, Mère Patrice. Ensuite nous avons pu jaser avec Mère Patrice pendant une bonne heure.

Quel bonheur nous avons eu durant cette journée ! C'est après tout ceci que nous sommes revenues le soir chacune enchantée et fière de cette journée.

Cécile McGraw,
11^e année.

oo

J.E.C.

Vendredi matin, le 1^{er} janvier, les anciens chefs de J.E.C. se réunissaient dans la classe de Mère Supérieure afin de réorganiser la J.E.C. D'abord, le comité local fut élu :
Présidente : Anne-Marie Boisvert

Vice-présidente : Marielle Richard
Secrétaire : Jeannette Arseneault
Trésorière : Jeannita McGraw.

Il fut décidé que nos réunions auraient lieu chaque vendredi matin. Nous sommes très contentes de ravoir notre ancien aumônier, le Révérend Père Richard, et nous sommes contentes d'accueillir notre nouvelle directrice, Mère Marie Saint-Paulin.

Le thème de cette année est : "Les relations jeunes-adultes."

Travaillons ensemble dans le beau mouvement qu'est la Jeunesse Etudiante Catholique.

Jeannette Arseneault,
10e année.

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

A disgruntled schoolteacher handed in her resignation with the comment : "In our public schools today, the teachers are afraid of the principals, the principals are afraid of the superintendents, the superintendents are afraid of the board, the board members are afraid of the parents, the parents are afraid of the children, and the children are afraid of NOBODY!"

Long Division

Miss Jones was teaching fractions to the class and decided to use a steak as an example.

"If I cut a steak into four parts," she said, "What do I get?"

"Quarters," answered the class.

"And if I cut those pieces in half?"

"Eighths," answered the class.

"What do I have if I cut those pieces in half again?"

"Sixteenths," replied the class.

"Now suppose I do it once more?" Miss Jones went on. "What do I have then?"

A voice from the back of the room answered firmly, "Hash!"

(Suite de la dernière page.)

équipe. La 3e, jeudi le 16, se termina avec un autre compte nul, 0-0. Jeanne Boisvert, 9e année

-o-

37 Sharp St.,
Campbellton, N.-B.
le 4 novembre 1963.

Cher Frère Principal,
Professeurs et élèves,

Je viens vous envoyer deux dollars pour un abonnement au Phare. Je suis toujours contente de le recevoir. J'espère que les professeurs et les élèves continueront à faire le Phare aussi intéressant.

D'une ancienne,
Lilianne Chaisie

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

60 West Sixth St.,
Lowell, Mass.
le 3 décembre 1963.

Cher Frère Principal,

Je suis très contente de voir que vous prenez le temps de m'envoyer le Phare. Je regrette de n'avoir pas répondu au Phare avant maintenant. Je m'intéresse plus au Phare cette année que l'année dernière parce que je veux savoir ce qui se passe à mon ancienne école.

Je montre le Phare à ma Supérieure et aux autres institutrices du grade huit; elles trouvent le journal très bien et elles s'intéressent à la lire. J'apprécie bien recevoir le Phare cette année et je termine en vous disant aurevoir et merci.

D'une ancienne élève,
Doreen Sullivan

Nettoyeur à brosse

Un de nos professeurs a fabriqué un nettoyeur à brosse. Ceux et celles qui veulent nettoyer les brosse à tableaux peuvent aller dans la classe de la 11e et 12e année des garçons. Au nom de tous les élèves nous voulons remercier le Frère Oscar pour cette réalisation.

10e année, gars.

SPORTS

Parties de Hockey

Le 29 décembre avait lieu l'ouverture de la saison de hockey à Rogersville. L'équipe avait l'occasion d'affronter les "Adamsville" dans une partie hors-concours pour en sortir victorieux au compte de 9 - 7.

Le 1^{er} janvier eut lieu la deuxième partie contre les Richibouctou et malheureusement ils remportèrent la victoire avec 5-4.

Le 5 janvier, troisième partie avec les Baie Ste-Anne. Dans cette partie ils subirent le même sort qu'au jour de l'an, c'est-à-dire perdre, et au même compte à part cela.

Le 12 janvier, quatrième partie avec les Loggieville. Une autre défaite fut subie par l'équipe. A la fin de la partie, le compte était 6-4.

Un mot d'encouragement aux joueurs après tout. Bonne chance dans les prochaines parties.

Normand Gionet

Eric Richard (9^e année)

BALLON-BALAI

Equipe: Blondies

Diane Bordage, Capitaine et
Garde-buts.

Géraldine Bordage

Rolande Richard

Jeanne Boisvert

Jeannette Thébeau

Carol Russell

Lauza Doiron

Rolande Poirier

Julia Collette

Noëlla Richard

Bertha Arsenault

Esta Blaquièrre

Anita Bordage

Equipe: Tiger Cats

Maria Caïssie, Capi-
taine & Garde-b.

Véronique Haché

Valéda Mélançon

Jeannine Richard

Jocelyne Fournier

Elva Richard

Carmella Mazerolle

Ginette Robichaud

Glorine Arsenault

Berthe Légère

Diana Doiron

Stella Cormier

Pierrette Arsenault

Carmel MacDonald

Marielle Richard

Jusqu'à présent trois parties ont été jouées. La 1^{ère}, jeudi, le 9 janvier, les Blondies assurèrent la victoire au compte 2-0. La 2^e, samedi le 11 janvier, finit avec aucun point pour ni l'une ni l'autre